

POLSEK

Ciptakan Wilayah Kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - NYALINDUNG.POLSEK.ID

Oct 3, 2023 - 14:13



Ciptakan Wilayah Kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 3 Oktober 2023 - Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, melakukan giat anjagsana yang penuh makna ke warga masyarakat di wilayahnya pada hari Selasa kemarin. Acara berlangsung di Kp. Pasirmunding Rt 03/01 Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.53 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kunjungannya, Bripka Andi Syarifuddin memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Neglasari. Pertama, ia mengingatkan agar warga

selalu waspada terhadap masalah serius seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah mereka.

Selain itu, Bripka Andi juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga lingkungan dengan cara tidak membakar sampah dan tidak membuka lahan dengan cara dibakar. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah kebakaran yang bisa merugikan banyak pihak.

Tak hanya itu, dalam upayanya menjaga keamanan, Bripka Andi memberikan tips kepada masyarakat tentang cara mencegah tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan Kekerasan), Curas (Curi dengan Kekerasan dan Bersenjata), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda untuk menghindari pencurian.

Selain memberikan himbauan, Bripka Andi juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam kesempatan ini, masyarakat diajak untuk berdialog dengan pihak berwenang dan menyampaikan curhatan, saran, serta informasi yang dapat membantu meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Seluruh kegiatan anjongsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan sinergi positif antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat Desa Neglasari.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, menuturkan bahwa kegiatan seperti ini merupakan wujud nyata dari komitmen pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Ia juga mengajak semua pihak untuk terus bekerjasama demi menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua warga.

Dengan adanya giat anjongsana seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan lingkungan semakin meningkat, serta kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin erat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.